
 

 

Fachlagerist/‐in 
 
 

Voraussetzung für die Ausbildung 
‐ die Agentur für Arbeit stellt fest, wer sich dafür eignet 

 
Dauer der Ausbildung 

‐ 2 Jahre 

 
Inhalte der Ausbildung 

‐ Waren annehmen  
‐ Waren Ein‐ und Auslagern 
‐ Kundenaufträge kommissionieren  
‐ Waren verpacken  
‐ Waren versenden 
‐ Arbeiten mit einem Warenwirtschaftsprogramm 

 
Was lernt man in der Ausbildung? 

‐ Warenannahme 
‐ Warenkontrolle 
‐ Ein‐ und Auslagerungsprozesse (in diesem Zusammenhang wird der 

Gabelstaplerschein erworben) 
‐ Kommissionierung 
‐ Versandarten 
‐ Verpacken 

 
Ausbildungsort:  

‐ das SecondHandKaufhaus der Grümel gGmbH 
‐ Praktikum in unseren Partnerbetrieben 

 
Wichtig ist 

‐ körperliche Belastbarkeit 
‐ sorgfältig zu arbeiten 

 
Und dann? 
Nach der Ausbildung können Fachlageristen:innen für Lagerwirtschaft in Logistikbetrieben 
und im Lagerbereich von Industriebetrieben arbeiten.  
 


